



Aus Theorie und Praxis



Der Mensch, ganz besonders der junge Mensch, nimmt meist den Weg des geringsten Widerstandes oder den bequemen, direkten Weg.

Und wenn's lustig oder hektisch zu und her geht, dann stehen alle Wege offen. So auch ums Schulhaus, in Pausenzeiten, vor und nach dem Unterricht. Aus Sicherheitsgründen und weil die Sträucher vor dem alten Schulhaus - zur Schulhausstrasse hin - die Schulkinder zu wenig am Hinausrennen hindern, wurde ein Zaun errichtet. Es sollte aber ein besonderer Zaun sein; ein Zaun von Kindern für Kinder. Jedes Schulkind, vom Kindergarten bis zur 6. Klasse des Schuljahres 2014/15, durfte sich auf der Klassenbanderole als bunter Fisch verewigen. Entstanden ist ein Panoramabild eines lebhaften ‚Aquariums‘, so vielfältig wie die Gemeinschaft der Schule selbst.

Wir danken der Einwohnergemeinde für das Ermöglichen des Projekts und den Mitarbeitenden des Werkhofs für die tatkräftige Unterstützung! Den Schulkindern mit ihren Lehrpersonen gebührt ein grosses Kompliment für die tolle Gestaltung! Wir hoffen, es gefällt.

Bericht und Fotos: Jost Hammer, Schulleiter





Schule Lohn-Ammannsegg



